
Presseinformation

„Hope kommt rum“: Maskottchen-Mobil für Löwenzahn-Einsätze

Wie wichtig es ist, dass Dienste, Vereine und Organisationen ihre Kompetenzen bündeln und sich in bestimmten Situationen gegenseitig bei ihren Vorhaben unterstützen, hat der Ambulante Kinder- und Jugendhospizdienst Löwenzahn in Dortmund jetzt mit einer großzügigen Spende erfahren. Die Aktion Kinderträume aus Rheda-Wiedenbrück finanzierte Löwenzahn einen stadtauglichen, effizienten Kleinwagen. Schirmherrin Margit Tönnies höchstpersönlich übergab das „Hope kommt rum“-Mobil.

In Zeiten einbrechender Spenden ist die Anschaffung eines neuen Fahrzeugs für einen Dienst wie Löwenzahn schier unmöglich. Derzeit besuchen die haupt- und ehrenamtlichen Mitarbeiter des Ambulanten Kinder- und Jugendhospizdienstes die lebensverkürzend erkrankten Kinder und Jugendlichen und ihre Familien in und rund um Dortmund entweder mit öffentlichen Verkehrsmitteln oder mit privaten Fahrzeugen. Sprit- und Fahrtkosten finanzieren sie dabei aus der eigenen Tasche. Auf diese Situation hatte Löwenzahn-Projektmanagerin Birgit Lindstedt im Sommer aufmerksam gemacht, als sie und andere Löwenzahn-Mitarbeiter*innen im Rahmen des KinderLebensLaufs die Engelsfackel an die Aktion Kinderträume übergaben. Deren Schirmherrin Margit Tönnies und ihr Team handelten prompt und stellten dem Löwenzahn-Team jetzt einen stadtauglichen Kleinwagen vor die Tür. „Der passt in jede Parklücke“, freute sich Thorsten Haase, geschäftsführender Vorstand des Löwenzahn-Trägervereins Forum Dunkelbunt.

Erkennbar ist das weiße Mobil durch das rote Herz auf der Motorhaube, das das Logo der Deutschen Kinderhospiz Dienste darstellt, deren Teil Löwenzahn ist, und durch das bärige, blaue Logo und den entsprechenden Schriftzug an den Türen: „Hope kommt rum“. Hope ist das Maskottchen des Ambulanten Kinder- und Jugendhospizdienstes Löwenzahn und immer mit auf Tour, wenn die haupt- oder ehrenamtlichen Löwenzahn-Mitarbeiter*innen zu den betroffenen Familien unterwegs sind. „Durch den KinderLebensLauf und die Engelsfackel ist ein ganz besonderer Fokus auf die Kinderhospizarbeit gelenkt worden. Und wir freuen uns, dass wir diese wertvolle Arbeit mit diesem Auto unterstützen können. Denn letztlich sind mit den Löwenzahn-Mitarbeiter*innen ja auch Engel in Dortmund unterwegs“, erklärte Margit Tönnies ihr Engagement. Auch sie hat mit ihrer Aktion Kinderträume schwerstkranke und schwerstbehinderte Kinder und Jugendliche und deren Familien im Blick.

Vorschlag Bildunterschrift zu Bild „2022-11-22 Aktion Kinderträume spendiert Löwenzahn Hope-Mobil 01“:

„Hope kommt rum“: Zur offiziellen Fahrzeugübergabe reiste Margit Tönnies (links, Mitte) als Schirmherrin der Aktion Kinderträume gemeinsam mit Silke Wallhorn (links) und Dirk Mutlak (3. von rechts) an, um den Kleinwagen und den entsprechenden Schlüssel offiziell an Löwenzahn zu überreichen. Thorsten Haase als geschäftsführender Vorstand des Löwenzahn-Trägervereins (2. von



Ambulanter Kinder-
und Jugendhospizdienst
Löwenzahn
Dortmund



rechts), Löwenzahn-Fundraising-Manager Michael Cremann (rechts) und Projektmanagerin Birgit Lindstedt (3. von links) freuten sich. Quelle/Foto: Löwenzahn Dortmund

Vorschlag Bildunterschrift zu Bild „2022-11-22 Aktion Kinderträume spendiert Löwenzahn Hope-Mobil 02“:

Offizielle Schlüsselübergabe: Thorsten Haase als geschäftsführender Vorstand des Löwenzahn-Trägervereins (2. von links), Löwenzahn-Fundraising-Manager Michael Cremann (links) und Projektmanagerin Birgit Lindstedt (3. von rechts) freuten sich, als Margit Tönnies (2. von rechts) als Schirmherrin der Aktion Kinderträume gemeinsam mit Silke Wallhorn (rechts) und Dirk Mutlak (3. von links) den symbolischen Fahrzeug-Schlüssel überreichte. Quelle/Foto: Löwenzahn Dortmund

Die in der E-Mail angehängten Fotos sind bei Nennung der Quelle (Copyright) redaktionell und im Zusammenhang mit der Berichterstattung über die Fahrzeugübergabe der Aktion Kinderträume an den Ambulanten Kinder- und Jugendhospizdienst Löwenzahn Dortmund frei verwendbar.

Falls Sie Fragen haben, melden Sie sich gerne bei uns.

Simke Strobl

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Mobil: 0171 – 41 38 32 4

Ambulanter Kinder- und Jugendhospizdienst Löwenzahn Dortmund

Dresdener Straße 15 (Hinterhaus)

44139 Dortmund

Tel: 0231 – 533 00 880

E-Mail: presse@deutsche-kinderhospiz-dienste.de

Web: www.ambulanter-kinderhospizdienst-dortmund.de

Instagram: www.instagram.com/hope.kommt.rum/

Bürozeiten: montags bis donnerstags 9 bis 13 Uhr, mittwochs zusätzlich von 14 bis 17 Uhr
und nach Vereinbarung

Deutsche Kinderhospiz Dienste

Märkische Straße 60

44141 Dortmund

Tel: 0231 – 99 99 75 99

E-Mail: kontakt@deutsche-kinderhospiz-dienste.de

Web: www.deutsche-kinderhospiz-dienste.de

Der **Ambulante Kinder- und Jugendhospizdienst Löwenzahn Dortmund** ist Teil der **Deutschen Kinderhospiz Dienste**.
www.deutsche-kinderhospiz-dienste.de



Träger der
Deutschen Kinderhospiz Dienste
ist **Forum Dunkelbunt e.V.**
AG Dortmund VR 7372

